



Spot cierre: finaliza en 12.44 unidades

14 de Marzo de 2013 • 15:16hs • actualizado 15:18hs

Ciudad de México.- En el penúltimo día de la semana, el peso mexicano terminó con una racha de apreciación de cuatro días consecutivos, en la cual se apreció 34 centavos, ya que el día de hoy concluyó en 12.4499 unidades, depreciándose dos centavos respecto al cierre del día de ayer.

Tras todo el optimismo que se dio tras la baja en la tasa de interés por parte de Banco de México (Banxico), la moneda nacional ha encontrado su nivel de consolidación para el corto plazo, aunque no se descarta que se siga apreciando debido a la gran certidumbre que tienen los inversionistas, debido a las reformas estructurales, lo cual se traduce en una mayor entrada de capital al país.

Además, está el rumor de que la Comisión de Cambios pueda eliminar el mecanismo de subasta de venta de dólares, por lo que ahora en lugar de vender dólares, los compraría, sin embargo, esto sería malo para las exportaciones mexicanas.

Además, la agencia calificadora Standard & Poor's (S&P) mejoró la perspectiva de la nota crediticia de México, por lo que los mercados esperan que tras verse los resultados de las reformas estructurales en el tercer y cuarto trimestre del año, se daría un alza en la calificación.

Es por esto que en las últimas sesiones la moneda nacional ha dejado de lado el contexto exterior, especialmente el pesimismo que se tiene en Europa, así como los altibajos que se tienen en los datos de Estados Unidos, el principal socio comercial de México.

No por nada el año pasado, Bill Gross dijo que los bonos mexicanos eran como los alemanes para los países emergentes, debido a la certidumbre económica que ha traído la nueva administración.